



由宇中 HP を  
ご覧ください。

学校教育目標：夢や希望をもち、主体的に学び、たくましく伸びていく由宇っ子の育成 令和6年3月 25 日発行

## 「努力は、夢中には敵わない！」



本日、桜(ソメイヨシノ)の開花という名所も多いことでしょう。本校の桜も出番を待ち構えています。

いよいよ希望の春の到来です。裏面のとおり卒業式では、立派に3年生が卒業していきました。在校生は、令和6年度に向けて、着々と準備を進めています。

一年間を振り返ってみますと、生徒の皆さんは、様々な場面で努力を重ね、活動してきました。その成果が一人一人の成長だと考えています。

時の人、ドジャーズの大谷翔平選手は、野球に対する並々ならぬ努力を積み重ねて現在の名声を得ています。一方で、本当に野球が好きで夢中なんだなと感じるのは、私だけではないと思います。

「儒教」の始祖である孔子(紀元前 551~479)は、「知之者不如好之者、好之者不如樂之者」という名言を残しています。意味は、「天才は努力する者に勝てず、努力する者は楽しむ者に勝てない」ということです。

努力することは、生きる上で大切であることは言うまでもありません。さらに、生徒のみなさんには、この春休みに夢中になれる何かを見つけて、新年度の学校生活を一層豊かにしてほしいと思います。

### 今年度最後の全校集会

3月1日(金)、今年度最後の全校集会を行いました。3年生が参加せず、1・2年生のみの集会でしたが、はじめに生徒会執行部庶務の N さんから、「2年生は最高学年としての、1年生は新入生を迎えて先輩になる『心構え』を大事にしよう」という呼びかけがありました。

その後、各委員長が今月の目標を発表したり、生徒会企画として3年生を送る会の動画を撮影したりと、充実した時間を過ごしました。3年生卒業後も、きっと立派に学校を良い方向に導いてくれるでしょう。



### 3年生を送る会を開催しました!

3月7日(木)、卒業式の予行練習後に「3年生を送る会」を行いました。生徒たちは笑いあり、サプライズありの楽しい1時間を過ごしました。卒業生にとって、由宇中学校での良い思い出が一つ増えてくれたものと思います。





## 第77回 卒業証書授与式を挙行了しました！

3月8日（金）、第77回卒業証書授与式を挙行了しました。新型コロナ感染対策の規制も緩和され、数年ぶりに全校生徒が参加する式になりました。多くの保護者の方々に見守られながら、活がありながらも厳粛な式になりました。保護者の皆様には、お忙しい中お越しいただき、ありがとうございました。

卒業生の今後のますますの飛躍を、教職員一同心から願っています。



## 寄付品贈呈式を開催しました！

3月15日（金）、本校体育館で（株）ネストハウスからの寄付品贈呈式を開催しました。（株）ネストハウスは由宇町にある企業で、由宇町の将来の担い手になる子どもたちに、地元企業として日頃の恩返しをしたいという思いから、昨年度より由宇町の学校にご寄付いただいております。今年度は以下の品を図書室に寄付していただきました。感謝して大事に使わせていただきます。ぜひ保護者・地域の皆様もご来室ください。

- ・スツール（カール・ハンセン&サンCH53） 1脚
- ・イス（カール・ハンセン&サンPK1） 3脚



日	曜	4月の主な予定
8	月	着任式・始業式・入学式(在校生要弁当)
9	火	給食開始 新入生歓迎会
10	水	6校時日程（1年部活動見学）
11	木	避難訓練
18	木	県4月確認問題（1・2年） 全国学力学習状況調査（3年）
19	金	学力向上研修職員会議（4校時日程）
22	月	希望保護者懇談（4校時日程）
23	火	希望保護者懇談（4校時日程）
27	土	銭壺山グリーンハイキング
29	月	錦帯橋祭り吹奏楽の祭典

## ◎来年度の部活動終了時刻の変更について

市内中学校の申し合わせにより、来年度より「生徒の総下校時刻が遅くとも17時30分まで」ということが決まりました。今年度は3月16日～市新人大会終了までは総下校時間は17時45分まででしたが、**17時30分総下校に変更**されます。くわしくは別紙『部活動終了時刻およびメッセージ対応電話セット時間』をご覧ください。